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MARIANGELA MARTELLOTTA 
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Motivazioni: 
Considero SSI l’ente che può incoraggiare al meglio l’attività speleologica facendo sì che lo speleo sia riconosciuto come figura 
indispensabile per  la  tutela e  la divulgazione del  sapere su grotte, cavità artificiali,  geositi, per potenziale  tecnico‐esplorativo, 
conoscenze scientifiche e capacità di documentare vuoti sotterranei. Siamo incomparabili noi speleo e come attuale consigliere 
e  aspirante  al  prossimo  mandato  mi  impegnerò,  come  già  da  ora,  affinché  si  possa  operare  in  libertà,  sicurezza,  essere 
riconosciuti e stimati, far sì che l’underground diventi patrimonio difeso ma non precluso. 
 
Presentazione: 
Mariangela Martellotta da alcuni conosciuta con lo pseudonimo de “La Sosta della Grotta”. 
Speleologicamente mi ritengo giovane ma non per questo scevra di esperienza che mi consenta di mettermi a disposizione della 
mia quanto vostra associazione.  
Sono pugliese e faccio parte di uno dei tanti quanto attivi gruppi della Federazione Speleologica Pugliese.  
Per  il  mio  percorso  speleologico  posso  ringraziare  dei  soci  nonché  miei  amici  speleo  che  hanno  creduto  in  me  nonostante 
l’apparenza – e chi mi conosce di persona – inganni sulle mie potenzialità: credo fermamente che la forza di volontà sia la chiave 
per superare tutte le difficoltà e le barriere fisiche e mentali che il mondo ti pone e con questo spirito mi sono impegnata già 
dallo scorso mandato a portare avanti assieme al Consiglio DIrettivo in carica, con non poca fatica e sforzo lo ammetto, la SSI. 
Avevo già sperimentato  la carica di revisore dei conti  in FSP qualche anno fa e sono convinta che una carica  in direttivo vada 
presa seriamente con tutti  i suoi pro e contro, con la coscienza di saper condividere realmente coi propri soci una decisione e 
con  il coraggio di prendere delle posizioni non perché ti vengono  imposte. Così nello scorso mandato mi sono  impegnata per 
promuovere un corso di  III  Livello del  tutto  innovativo,  in quanto credo che  la didattica  sia  importante per  la  crescita di uno 
speleologo; ho partecipato attivamente a convegni, riunioni, assemblee, attività (compresi campi speleo) della SSI, di Federazioni 
e gruppi ad essa associati e non, perché amo la speleologia, adoro conoscere realtà nuove e ancor più vi è la spinta di sapere 
cosa  e  come  si  faccia  la  speleologia  in  altre  parti  d’Italia.  Ho  contribuito  nella mia  parte  a  diverse  cambiamenti  radicali ma 
necessari per la SSI a cominciare dal sistema elettorale che 
quest’anno sarà del tutto trasparente e finalizzato a ridurre 
i costi a carico dell’associazione e di conseguenza dei soci. 
La  passione  per  la  speleologia  mi  ha  permesso  di 
approfondire  le  mie  conoscenze  per  il  rilievo  in  grotta  e 
quindi per  la documentazione dei vuoti sotterranei e ciò è 
stato utile per intraprendere attività di supporto ad enti di 
ricerca  e  di  tutela  ambientale,  con  conseguente 
riconoscimento  del  ruolo  di  noi  speleologi  come  figure 
indispensabili  ad  attività  altrimenti  impossibili  ad  altre 
categorie. 
Essendo pugliese  sono molto  legata  alle  cavità  artificiali  e 
nel  mio  percorso  speleo,  grazie  al  supporto  di  altri  soci 
esperti,  ho  l’opportunità  di  occuparmi  di  documentazione 
di  grotte  di  interesse  archeologico  e  paleontologico. 
Essendo  Architetto  probabilmente  tale  interesse  è  ancor 
più accresciuto e facilitato in taluni casi. 
Sono aspirante nel CNSAS, una realtà in cui credo tanto ma 
verso  la  quale,  da  quando  ci  sono  a  contatto  nutro  ancor 
più  rispetto  e  ammirazione  per  l’insostituibile  ruolo  che 
svolge con tutti i suoi volontari e spero di poter continuare 
nel  corso  degli  anni  a  offrire  il  mio  piccolo  ma  sentito 
supporto perché come ogni associazione è  l’unione che  fa 
la forza. 

 


